
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
im April bzw. Mai 2022 beschloss zunächst der Hauptausschuss und anschließend die 
Bezirksversammlung die Umsetzung des Verkehrskonzepts “freiRaum Ottensen" und erster baulicher 
Maßnahmen. Die Planung startete zügig im Herbst 2022. Insbesondere wurden am 28.08.23 die 
Pläne der ersten Verschickung zur Umgestaltung der Ottenser Hauptstraße und der Bahrenfelder 
Straße in einer Dialogveranstaltung vorgestellt und für die Sitzung am 04.09.23 dem 
Verkehrsausschuss zur Verfügung gestellt. In der Sitzung der Bezirksversammlung vom 28.09.23 
wurde dann eine zeitnahe zweite Verschickung angeregt. 
Inzwischen sind wir im Jahr 2024 und es ist noch keine zweite Verschickung bzw. Schlussverschickung 
erfolgt. Dies lässt vermuten, dass hier eine Umsetzung bis Ende 2025 inklusive der Ausschreibung etc. 
nicht mehr erreicht werden kann. 
 
Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
1. Inwiefern kann mit einer weiteren Verschickung bzw. einer beginnenden Umsetzung noch vor der 
Bezirkswahl gerechnet werden? 
2. Eine Beginn der straßenbaulichen Gestaltung im Q2/2025 scheint unrealistisch, mit welchem 
geschätzten Baubeginn rechnet das Amt? 
3. Falls dies nicht bekannt ist, so sollte eine öffentliche Zeitschiene für das Projekt der 
Bezirksversammlung, hilfsweise dem Haupt- und Verkehrsausschuss zur Verfügung gestellt werden. 
Dies würde es für außenstehende sichtbar machen, wie weit der Projektfortschritt ist. 
4. Im Rahmen des Projekts wurde eine zeitliche Priorisierung vorgenommen. Zunächst sollten 
Ottenser Hauptstraße und Bahrenfleder Straße baulich neugestaltet werden und anschließend die 
Verkehrsführung (zunächst West, dann Ost, dann Südost). Ist man hier im Zeitplan? Inwiefern wird 
hier einer eventuellen, weiteren zeitlichen Verzögerung begegnet bzw. wird z.B. die Umsetzung der 
Westschleife zeitnah angegangen werden? 
 
Vielen Dank schon mal im Voraus für die Behandlung der Fragen! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 


